

Québec, le 15 septembre 2016

Monsieur Jean-Marc Fournier  
Leader parlementaire du gouvernement  
Cabinet du leader parlementaire  
du gouvernement  
Édifice Pamphile-Le May  
1<sup>er</sup> étage, bureau 1.39  
1035, rue des Parlementaires  
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 10 juin dernier, le député de Jonquière déposait deux pétitions adressées à l'Assemblée nationale demandant au gouvernement du Québec de négocier une entente avec l'organisme Jonquière-Médec afin d'octroyer aux médecins qui exercent au sein de cet organisme une rémunération bonifiée pour les services de sans rendez-vous qu'ils offrent à la population de Jonquière, car, de l'avis des signataires de ces pétitions, il en irait de la survie de cette organisation.

Je vous souligne que l'accessibilité aux services médicaux de première ligne d'un patient, sa prise en charge et son suivi par son médecin de famille auprès duquel un patient est inscrit est un élément majeur du réseau de la santé et des services sociaux. C'est d'ailleurs l'objectif de l'entente survenue entre le Ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS) et la Fédération des médecins omnipraticiens du Québec (FMOQ). Rappelons que les médecins de famille doivent prendre en charge 85 % de la population et avoir un taux d'assiduité de 80 % d'ici le 31 décembre 2017.

Afin d'atteindre les cibles prévues à l'entente, la FMOQ a revu la nomenclature et la tarification des actes, dont ceux pour les visites à domicile. Une tarification plus élevée est dorénavant prévue pour les soins à domicile effectués par le médecin traitant auprès d'un de ses patients vulnérables. Par ailleurs, la tarification de la visite à domicile est la même que celle prévue pour les visites d'un patient effectuées en cabinet par le médecin qui n'est pas le médecin traitant du patient, c'est-à-dire celui auprès duquel le patient est inscrit.

... 2

En terminant, soulignons qu'il y a environ 5 000 personnes sans médecin de famille dans le secteur de Jonquière, soit la plus longue liste de la région. La nouvelle tarification devrait permettre d'améliorer cette situation.

Veillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le ministre,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Gaétan Barrette', with a horizontal line underneath the name.

Gaétan Barrette

N/Réf. : 16-MS-03583